

# ナウマン通信



2021年  
2月15日発行  
第34号

大阪市立我孫子南中学校

## 我慢ーがまんー



先週、2月10日と11日は大阪の私学入試の日でした。緊張の中、3年生は持てる力を発揮できたことだと思います。結果もすでにでて、一安心している人も多いかと思います。これで進路が決定した人もたくさんいます。決まった人たちは卒業までの日々をどう過ごしますか？もうやるべきことは終わったと気持ちが緩みそうになってしまんか。高校進学はあくまでも通過点で決してゴールではありません。まだまだ次のステージに向けて力を蓄えるときです。この後も公立高校の特別選抜、一般選抜に臨む仲間もいます。そんな仲間のためにも今まで通り、やるべきことをやる毎日を過ごして欲しいと思います。そのために大切なことは『我慢』することだと思います。もう決まったからと不規則な生活になったり、授業をいい加減に受けたり、提出物も出さずにさぼりたいなあというような気持ちに負けないように我慢することです。実はこの『我慢』する力も中学校で身に着けていく大切な力です。では我慢する力が弱かったらどうなるのか。例えば世の中で起こる犯罪には人を傷つけたり、人のものを盗んだり、人をだましたりするなど様々あります。では犯罪を犯す人はこんなことをしたらどういう罪になるか、いかに人を傷つけるかということを知らないのでしょうか。いえ、間違いなく知っています。これはダメだなあと頭でも心でもわかっているのにそうしてしまう。要は我慢ができないのです。こんな瞬間がみんなにもきっとあるかと思います。だから学校にも社会にも家庭にもルールがあります。そのルールを守る習慣がここぞというときの我慢につながるのです。もう少し寝たいけど遅刻しないように登校する。授業は難しくてわからないことが多いけど50分間静かに聞き、板書する。めんどくさいけど決められた期限までに宿題や提出物を出す。苦しいことも多いけど、部活動の練習を頑張る。など、中学校でやるべきことをやっていけばこの『我慢』するという力が身につくのです。それが今できていない人は今の自分の行動をしっかり振り返り、改めていって欲しいと思います。



### 日本漢字能力検定

(漢検)を実施しました。(2月12日)

2月12日、1・2年生は漢検に挑戦しました。事前に受検希望の級を確認し、自分が希望した級の検定に臨みました。結果も大切ですが、漢字に興味を持ってくれたら幸いです。